

**Information der Verwaltung zu Beschlüssen aus vorangegangenen Sitzungen
für die Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 27.09.2022 – öffentlich**

Thema:

Beschluss des Schul- und Sportausschusses vom 31.5.2022 zu TOP 3.5.1 auf Antrag der Koalition vom 20.5.2022 zum Thema "Automatische Weiterleitung von E-Mails an die Schulpflegschaftsvorsitzenden"

Information der Verwaltung:

Entsprechend des Beschlusses vom 31.05.2022 ist die Verwaltung aufgefordert worden, die städtischen Schulen zu informieren und zu unterstützen, eine automatische Weiterleitung von E-Mails an die Schulpflegschaftsvorsitzenden einzurichten und so den gesetztes- und datenschutzkonformen Umgang mit diesen E-Mails zu gewährleisten.

In Folge des Beschlusses wurden die Schulen hierüber informiert und gebeten, eine Weiterleitung an die Elternpflegschaftsvorsitzenden einzurichten. Die Schul-IT Manager wurden außerdem dazu angehalten, hierfür ihre aktive Unterstützung bei der Einrichtung anzubieten. Nach den Sommerferien wurden entsprechend die Schulen, die dieser technischen Maßnahme bisher nicht nachgekommen waren, erneut mit einer Mail vom 24.08.2002 an die Einrichtung der Weiterleitung erinnert. Auch in diesem Vorgang wurden die Schul-IT Manager mit dem Angebot einer aktiven Unterstützung betraut.

Nach derzeitigem Stand (09.09.2022) haben 49 Schulen die Weitergabe der E-Mails an die Elternpflegschaftsvorsitzenden eingerichtet. An 15 Standorten besteht von Seiten der Schulleitung kein Bedarf bzw. es ist nicht gewünscht. 7 Schulen hatten angegeben, sich dieser Thematik nach den Sommerferien zuzuwenden, zwei dieser Schulen wollten erst die Wahl der neuen Elternpflegschaftsvorsitzenden abwarten und drei Schulleitungen möchten die Einrichtung der Weiterleitung in Eigenregie vornehmen. Die Berufskollegs, die Abendrealschule und das Abendgymnasium gaben jeweils an, dass das Thema auf Grund fehlender Elternpflegschaft für sie keine Relevanz hat.

Die sieben Schulen, die sich der Thematik nach Wahl neuer Elternpflegschaftsvorsitzenden bzw. grundsätzlich nach den Ferien zuwenden wollten, werden Ende September erneut abgefragt.

i.A.



Schönemann
Amtsleitung